
FACULDADE DE FARMÁCIA DA UNIVERSIDADE DE LISBOA
Assembleia

Quadriénio de 2009-2013
Ata número 19

No dia 28 de janeiro de 2014, pelas 9h30, reuniu a Assembleia da Faculdade, no Salão Nobre

da Faculdade de Farmácia da Universidade de Lisboa, com a seguinte ordem de trabalhos:

1. Informações;

2. Apresentação, Discussão e Aprovação do Orçamento de 2014;

3. Outros assuntos a incluir na ordem de trabalhos.

Estiveram presentes os seguintes membros:

Membros Externos:

Dr. João Carlos Lombo da Silva Cordeiro

Docentes e Investigadores:

José Joaquim Costa Cabrita da Silva, Professor Catedrático;

José António Frazão Moniz Pereira, Professor Catedrático;

José Miguel Azevedo Pereira, Professor Auxiliar;

Helena Margarida de Oliveira M. Ribeiro, Professora Associada;

Maria da Graça T. R. Soveral Rodrigues, Professora Associada com Agregação;

Ana Paula Costa dos Santos Peralta Leandro, Professora Auxiliar

Rui Manuel Amaro Pinto, Professor Auxiliar;

Nuno Filipe da Rocha Guerreiro de Oliveira, Professor Auxiliar.

Não Docentes e Não Investigadores:

Maria Isabel Barbosa de Campos

Não estiveram presentes os membros D?’ Maria de Belém Roseira Martins Coelho Henriques

de Pina, Doutor Rui Ferreira Alves Moreira, Professor Catedrático; Maria Inês Martins Magro,

Rita Maria Caldeira Melancia Moura Rodrigues e Ricardo Miguel Xavier Pouca-Roupa, tendo

os dois primeiros justificado antecipadamente as ausências.

Estiveram ainda presentes a Diretora da FFUL, Doutora Matilde da Luz dos Santos Duque

Fonseca e Castro, Professora Catedrática e o Subdiretor António José Infante Alfaia, Professor

Auxiliar.



No ponto da ordem de trabalhos 1- Infor,nações, o Presidente da Assembleia informou o seguinte:

- os novos Estatutos da Faculdade foram aprovados por Despacho Reitoral n° 698/2014, de 3 de janeiro

de 2014 e publicados no Diário da República, 2~ série n° lO de 15-1-2014;

- as eleições para o Conselho de Escola, foram fixadas para o dia 18 de março de 2014, por Despacho da

Diretora 1/2014, de 21 de Janeiro de 2014.

Seguidamente entrou-se no ponto da ordem de trabalhos “2- Apresentação, Discussão e Aprovação do

Orçamento de 2014

Neste ponto a Diretora fez apresentação do orçamento de 2014 e do plano de atividades através de um

powerpoint, documento enviado eletronicamente e distribuído em papel e constante da presenta ata.

O orçamento apresentado corresponde ao orçamento aprovado no Orçamento de Estado de 2014, assim

constituído:

Receita:

Atividade Tipo de Receita Aprovado
014018 Orçamento do Estado 5.752.145,00
014018 Receitas Próprias 2.521.456,00
014016 FCT 1.846.123,00

Total 10.119.724,00

Despesa:

Atividade Tipo de Dotação Descrição Proposto Aprovado
014018 Orçamento do Estado Pessoal 6.318.933 5.752.145
014018 Receitas Próprias Pessoal 1.395.705 1.417.755

Aquisição de Bens e
014018 Receitas Próprias Serviços e Transferências 1.058.078 1.058.078
014018 Receitas Próprias Capital 30.000 30.000

Subtotal 2.483.783 2.505.833
014016 FCT Pessoal 346.142 324.092

Aquisição de Bens e
914016 FCT Serviços e Transferências 1.219.981 1.219.981
014016 FCT Capital 280.000 280.000

Subtotal 1.846.123 1.824.073
Total 10.648.839 10.082.051

A Diretora explicitou o Orçamento e as consequências para a Faculdade, nomeadamente para o os

Departamentos evidenciando as dotações previsíveis para o funcionamento base, cujo valor ficará 35%

abaixo em relação a 2013.
2



Evidenciou ainda as medidas de contenção de despesa de funcionamento e identificou a necessidade de

procura de financiamento externo, identificando os problemas e as oportunidades.

Nas instalações, mostrou edifício a edificio a fase em que se encontram os trabalhos de manutenção em

curso.

Por fim informou que a Faculdade vai encerrar atividades de 4 a 17 de Agosto, para fazer poupanças em

algumas despesas das instalações.

Seguidamente passou-se a período de perguntas e respostas tendo intervindo a Prof. Helena Margarida

de Oliveira M. Ribeiro, a Prof~ Ana Paula Costa dos Santos Peralta Leandro, o Dr. João Cordeiro, que

alertou para a necessidade de comparar o orçamento desta Faculdade com as outras Faculdades de

Coimbra e do Porto e identificou a necessidade de aumentar as receitas próprias, devendo a Faculdade

procurar pontos de ligação a outras instituições como o INFARMED, os PALOP’S e aproveitar os fundos

europeus. Intervieram ainda o Prof. José António Frazão Moniz Pereira e o Prof. José Joaquim Costa

Cabrita da Silva.

A Diretora respondeu a todas questões colocadas.

Posta a votação o Orçamento de 2014 acompanhado do respetivo Plano de Atividades foi aprovado

por unanimidade dos presentes.

Por fim foi aprovado por unanimidade dos presentes um voto de louvor à Sr? Diretora e à sua equipa

pelo trabalho desenvolvido em tão curto espaço de tempo.

Não havendo outros assuntos a tratar, a reunião terminou cerca das 12h00 e dela foi exarada a

presente ata que foi aprovada em minuta por unanimidade dos presentes e que será assinada pelo

Presidente da Assembleia.

A’

(Doutor José Joaquim Costa Cabrita da Silva, Professor Catedrático)


